



**ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE**
Diocèse d'Angoulême

MEJ (Mouvement Eucharistique des Jeunes)

Pour les jeunes de 10 à 15 ans.

Un mouvement éducatif

Le Mouvement Eucharistique des Jeunes est un mouvement d'éducation humaine et spirituelle qui s'adresse aux enfants et aux jeunes de 7 à 18 ans qui désirent vivre à la manière de Jésus. Le MEJ les aide à construire une relation d'amitié avec Jésus, en puisant ses fondements dans une spiritualité ignatienne. « Tout recevoir et tout donner » : telle est la devise du MEJ.

Un mouvement d'Eglise

Association d'éducation populaire, le MEJ aide chaque jeune à faire le lien entre sa vie et sa foi, à découvrir les trésors spirituels pour les faire fructifier et en témoigner. Le Mouvement Eucharistique des Jeunes est la section jeune du Réseau Mondial de Prière du Pape, une Oeuvre Pontificale et assure sa mission depuis plus de cent ans déjà.

Un mouvement engagé dans le monde

A vocation apostolique, le mouvement envoie les jeunes dans le monde afin d'être au service de leurs frères. Chaque enfant développe une sensibilité différente : protection de la planète, des plus pauvres et démunis, des plus fragiles... On s'engage seul ou en équipe pour faire l'expérience de la rencontre de l'autre, dans le Christ.

-> Découvrir le MEJ

Une équipe MEJ existe en Charente !

Contact : Jehanne et Benoît Desormeaux, 06 10 82 89 95, benoit.desormeaux@wanadoo.fr